

8 de Febrero 1954

M. Prof. Michel Mollat  
1, rue Bausset  
Paris, XV

Mi querido amigo:

En su día recibí su amable carta del 23 de Diciembre. Seguramente habra extrañado mi silencio, tan prolongado. Pero ello no ha sido debido ni a olvido ni a falta de interés, sino al deseo de examinar atentamente mis posibilidades para el ciclo de conferencias que debía dar en Francia esa primavera.

Después de mucho meditarlo y tener en cuenta las prescripciones médicas, pienso que es mucho mejor aplazar mis conferencias para otro año. Aunque mi estado de salud es mucho más satisfactoria, todavía puede ser inconveniente el esfuerzo que representa hablar en público y en lengua extranjera durante varios días consecutivos. En cambio es muy posible que a fines de Mayo pueda saludarle a Ud. en Paris y en plan simplemente turístico. Ello me compensará el haberle defraudado de nuevo en su amistoso empeño.

El amigo Philippe Wolff ha pasado una semana con nosotros y seguramente le informará de viva voz de mis proyectos. Durante esta semana hemos hablado mucho de Ud. y siempre en los términos de la más viva simpatía.

He recibido el tomo II de los "Affaires Jacques Coeur". Espero que obrará en su poder el artículo de Marinisco sobre el mismo personaje.

Diga a nuestro colega el Prof. Portal que no me olvido de la promesa de colaboración en la revista de Historia Moderna y que a fines de Mayo tendré el gusto de mandársela.

Por correo aparte le envío mi última obra, "Monarquía y Revolución en la España del siglo XV: JUAN II DE ARAGON" con el ruego de que haga el favor de reseñarla en una revista francesa y si es posible en la "Revue Historique".

Agradeciéndole a Ud. y señora los augurios que nos enviaron para este año, correspondemos afectuosamente a los mismos con el mejor espíritu.

Le saluda atentamente,

JV/CC.